

Bauen heisst Verantwortung: Klimatisieren!



Amt für Raumplanung



Gemeinden, Kanton, Eigentümer/-innen: Alle Beteiligten sind gefordert, lebenswerte Orte zu schaffen und zu erhalten. Eine hohe Baukultur nimmt sich dem Thema Klima wie selbstverständlich an.

In der Architektur geht es unter Anderem um:

- Erhalt der Bausubstanz und verantwortungsvollen Umgang mit grauer Energie
- Entwerfen von veränderbaren Gebäudestrukturen
- Konstruktiven Wetterschutz

Im Freiraum geht es unter Anderem um:

- Schattenspendende Bäume fachgerecht pflegen und auch neue Bäume anpflanzen
- Flächen entsiegeln und üppig begrünen
- Regenwasser zurückhalten und erlebbar machen

<u>Hier</u> erfahren Sie mehr zum Impuls-Programm «Siedlungsentwicklung nach innen, aber qualitätsvoll! IQ!»

Bei der Erarbeitung von Merkblättern, Massnahmen und Vorschriften unterstützen wir Sie!